

Fotos: Markus Wenzel



Im ABBA-Stil: Karl Weixelbaumer und Pascal Kitzmüller von 2:tages:bart



Ballkomitee:
 Andreas
 Zwettler, Elke
 Riemenschneider
 und Rafael
 Hintersteiner (r.).

Alles neu beim KV-Ball! Wo haben die Schweden den Sekt versteckt?

Nach anfänglicher Verwirrung ging es mit Pippi Langstrumpf und Nils Holgersson durch eine atemberaubend-rauschende Ballnacht.

Traditionen neu erfinden“ setzte sich das Komitee des KV-Balls 2024 zum Ziel. Gelungen, denn der traditionelle Sektempfang für die VIPs wanderte aus der Sektkabine ins „Kaufmann’s“ – was bei ein paar Gästen für Verwirrung sorgte. Doch gut vorgeglüht ging’s dann zum Einzug in den Festsaal samt lässigem Eintanzen der Tanzschule Horn. Ganz im Stil des heurigen Schweden-

Hofer CEO Horst Leitner besuchte den KV-Ball gemeinsam mit seiner Gattin Lydia, die in einer traumhaften Robe erschien.



Mottos samt Nils Holgersson, Pippi Langstrumpf, Draht-Zöpfen und bunten Strümpfen. Zu den Debütanten zählte auch **Jörg Rigger (Wohnbau 2000)**, der zum ersten Mal am KV-Ball im Palais Linz dabei war.

Zwischen dem schwedischen „Alla valsa!“ („Alles Walzer!“) von der Komitee-Vorsitzenden **Elke Riemenschneider** und einem ABBA-Tribute zu Mitternacht schwangen am KV-Ball das Tanzbein: LH **Thomas Stelzer**, Stadtchef **Klaus Luger**, **Joachim Haindl-Grutsch (IV OÖ)**, die Linzer Tourismusdirektorin **Marie-Louise Schnurpfeil**, Hofer-CEO **Horst Leitner**, Unternehmerin **Ulrike Rabmer-Koller**, AMS-Chefin **Iris Schmidt** und viele mehr. K.Singer



Im Walzerschritt ging es für den Linzer Bürgermeister **Klaus Luger** und seine **Michaela Mader** über die Tanzfläche.



Wohnbau 2000-Mastermind Jörg Rigger stieß mit seiner Ehefrau **Kerstin** auf eine rauschende Ballnacht an.



Landeshauptmann **Thomas Stelzer** genoss den traditionellen Ball gemeinsam mit seiner Frau **Bettina**.